

Vos questions / nos réponses

## Différence de tétrahydrocannabinol

Par [Profil supprimé](#) Postée le 29/12/2010 15:03

Bonjour,

Je voudrais savoir quelle est la différence entre delta-8-tétrahydrocannabinol et delta-9-tétrahydrocannabinol car je ne comprend pas ce qui les diffère ! Merci d'avance , ceci est toujours pour notre TPE

---

**Mise en ligne le 30/12/2010**

Bonjour,

Le delta-8-tétrahydrocannabinol et le delta-9-tétrahydrocannabinol sont deux des molécules psychoactives que contient le cannabis. Elles sont très proches, le delta-8-THC étant un peu moins actif que le delta-9-THC.

Cordialement.

---